

◆ 2015年 <田んぼアート> の記録

○ 6月7日

2015年の田んぼアートのデザインは『鹿踊り』に、テーマは『ひびけ未来に！』に決定。

まずは現地を一望できる石鳥谷公民館前で奉納演舞が披露されました。

当日は絶好のお天気で早池峰山がよく見えました。



さあーボランティアの皆さん、田植え開始です！！



でもお～ 近くで見ていると、誰がどの部分をなにやってるのか、ぜんぜんわっかりませ～ん！



だがしかし、上（公民館前広場）からみると、フムフム、なんとなく鹿踊りらしきものが見えます。



○ 6月9日

田植えから2日後の画像です。鹿踊りがだんだんハッキリしてきました！！



さて皆さん。

田んぼアートのもとの絵がどんな
ものかご存知ですか？

右の画像がそれです。

これを原画と呼ぶそうです。

真上から見るとまるで昆虫見たい
に見える絵が、高台から見ると上
の画像のように立派な鹿踊りに
なります。

デザインされた方々、大変ご苦労
様です！！



○ 6月15日

そして田植えから8日後の画像です。黄色の苗と古代米の黒とのコントラストが強くなってきました。

『ひびけ未来へ！』のテーマも見えるようになってきました。



○ 6月29日

オーっ！！ まわりの稻も生育し、鹿踊りの細かなデザインもはっきり見えます！

すんばらしい！！



貨物列車も田んぼアートをめでながらのんびり（山手線の半分以下の速度？）通りすぎました。これから夏にかけて更にコントラストが強まり、立派な鹿踊りの画像をお届けできるものと思っています。



○ 7月27日

前回から約一ヶ月経過した画像です。

カメラアングルやカメラ機種により微妙な違いがありますが、田んぼアートとしてはもう完璧な仕上がりですっ！！

次回はお盆の時期の画像をお届けする予定です。



8／13は石鳥谷の夢まつり（大花火大会）です！！

今年も例年通り7,000発の花火が打ち上げられるほか、保育園や福祉施設の皆さんができる夢行灯（あんどん）が飾られる予定です。町では協賛金を5百万円前後集める計画ですが、在京石鳥谷町人会も協賛していまあ～す！！　当日は数名の役員が参加します。是非皆さんもお盆の石鳥谷にお出かけ頂いて、田んぼアートと花火を楽しみましょう！！